

## UNTERNEHMENSPORTRÄT

Wien Work integrative Betriebe und AusbildungsgmbH (gegründet 1981) ist ein gemeinnütziges Unternehmen der Sozialwirtschaft mit arbeitsmarktpolitischem Auftrag. Das Unternehmen zählt zu den acht integrativen Betrieben Österreichs. Sie alle bieten Menschen, die aufgrund ihrer Behinderung oder chronischen Erkrankung in privatwirtschaftlichen Unternehmen keinen Arbeitsplatz finden, einen (Wieder-) Einstieg ins Berufsleben. So wird ihnen ermöglicht, was sich jeder Mensch wünscht: Ein selbstbestimmtes Leben.

In den letzten 35 Jahren entwickelte sich das Unternehmen zusehends weiter, expandierte, baute neue Standorte in Wien auf und nahm neue Geschäftsfelder in Betrieb. Derzeit beschäftigt das Unternehmen rund 680 MitarbeiterInnen. In etwa 170 befinden sich in einer Lehrausbildung. 70 Prozent der Angestellten, ArbeiterInnen sowie alle Lehrlinge haben Körper-, Sinnes- oder Lernbehinderungen oder eine chronische Erkrankung. Ein Teil davon war langzeitarbeitslos. Arbeiten bei Wien Work ist keine Beschäftigungstherapie, sondern basiert auf der Leistungseinbringung als ArbeitnehmerIn - z.B. als MalerIn, NähерIn, MetallarbeiterIn, TischlerIn, Koch / Köchin oder BuchhalterIn. Die MitarbeiterInnen erhalten ein entsprechendes Gehalt im Rahmen eines regulären Dienstvertrags.

Zur Erfüllung des gesellschaftlichen Auftrags tragen zwei Komponenten zum Unternehmenserfolg bei: Eine möglichst starke Eigenerwirtschaftung und der sparsame Umgang mit öffentlichen Geldern. Durch die Vielfalt der Aufgaben, Dienstleistungen und initiierten Qualifizierungs- und Beratungsprojekte ist Wien Work ein außergewöhnlich innovativer Betrieb: Das Unternehmen erbringt wirtschaftliche, soziale und integrative Leistungen auf hohem Niveau. Einem Gesamtbudget von 24,3 Mio. € standen im Jahr 2015 8,5 Mio. € Eigenerwirtschaftung im integrativen Betrieb gegenüber. Ein leistungsfähiger Partner der Wirtschaft mit einem qualitativ erstklassigen Angebot an Dienstleistungen – seit mehr als 35 Jahren!